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陳凱欣昨日在facebook發佈短片，表
示根據不同機構所做的民調顯示，

自己的選情十分十分嚴峻，加上今次有5
個候選人去爭1個議席，較以往的選舉難
度更高，故她十分希望大家全家總動員，
投票支持5號陳凱欣。

民生最優先 政治放一邊
她相信，大家都厭惡了議會每日都只是
吵吵鬧鬧，不希望再多一個為反而反，立
場行先的議員。現在，議會最需要的是務
實理性的議員，她承諾自己一旦當選，一
定會「民生最優先，政治放一邊」，將大
家的聲音帶入議會。同時，議會亦需要新
動力，香港需要新希望，希望大家能投票
給她。
陳凱欣同日連續走訪了多區，首先是在
何文田擺街站，與街坊講早晨，並獲得保
安局前局長黎棟國、身兼深水埗區議員的
立法會議員鄭泳舜和九龍城區議員陸勁光
到場打氣。
其後，她轉往欣榮花園街站與街坊見
面，獲工聯會立法會議員麥美娟、民建聯
立法會議員鄭泳舜、九龍城區議員邵天虹
和工聯會執行幹事張仲衡到場支持。陳凱
欣衷心希望九龍西的選民，選一個務實、
不會為反而反的候選人。

感恩沿路前輩好友撐住
陳凱欣並到樂民新村、啟晴邨和德朗邨
與市民見面，工聯會榮譽會長陳婉嫻、九
龍城區議員楊永杰、何華漢和自由黨青年
團團長張景勛一起拉票。陳凱欣感恩沿路
有很多前輩、好友撐住，呼籲市民投明智
的一票。
陳凱欣其後到富榮花園，基本法委員會
副主任譚惠珠，及油尖旺區議員鍾港武、
港區全國人大代表鄺美雲等均到場為她打
氣，並表示會全力支持陳凱欣，希望加強
市民對陳凱欣的信心，「11月25日，一
票不能少！」
九龍西其他候選人還包括馮檢基、李卓
人、伍廸希及曾麗文。
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陳凱欣選情嚴峻，
多名重量級人馬繼續
為她拍打氣的短片。

知名演員陳小春、立法會前主席曾鈺成、
立法會金融界議員陳振英均表示，陳凱欣
不但有能力、有活力、有耐力，更非常了
解基層市民的需要，相信以她的經驗，定
可以為市民爭取權益。

陳小春：為港人建美好生活
在陳凱欣fb專頁上載的短片中，陳小春

表示，陳凱欣在5年前擔任食衛局政助，
全心為香港衛生政策出謀獻策，為香港市
民打造更美好的生活環境。今日，陳凱欣

決定參選九西補選，為市民肩負責任，因
此他全力支持陳凱欣入立法會，繼續為市
民打造更好的生活環境。

曾鈺成：了解基層需要
原為九龍西立法會議員的曾鈺成表示，

自己回到九龍西時，很多街坊都希望立法
會有更多有陽光的年輕人，為大家做實
事，因此他十分推薦陳凱欣。
他憶述，自己在立法會擔任主席時，陳

凱欣正在政府工作，「陳凱欣十分有心，
亦非常了解基層市民需要，更有傳媒工作
經驗，後來她也在社企工作。」
他對陳凱欣願意出來選立法會感到非常

欣慰，故他會全力支持陳凱欣。

陳振英：廢寢忘餐挺議案
陳振英則表示，他是在進入立法會之後

才認識陳凱欣，當時她身為政助，自己經
常與她聯絡。每次政府有法案，陳凱欣都
會很緊張，預先與他們聯絡。
他憶述：「有一次我覺得她是廢寢忘

餐，在立法會議事廳對面的休息室，很努
力地維繫我們留下來投票，希望我們支持
政府議案，令撥款順利通過，因此我覺得
她是一個相當用心和勤力的政助。」
陳振英更十分敬佩陳凱欣可以「放下包

袱」，為市民服務，並相信以她的能力、

經驗以及和立法會議員之間的關係，她定
能好好地將九西的所有問題帶入議會討
論，同時幫市民爭取應有的權益。「陳凱
欣十分有能力，活力和耐力，所以我全力
支持她。」
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■葉傲冬在港鐵站附近為凱欣宣傳。

■何啟明呼籲市民投票支持凱欣。

■嫻姐呼籲市民投5號凱欣一票。 fb圖片

■黎棟國、鄭泳舜齊來為凱欣打氣。 fb圖片■葛珮帆向長者推薦凱欣。

■凱欣選情嚴峻，各方均前來支持。 fb圖片

■陳凱欣強調，根據不同機構所進行的民意調查結果顯示，自
己的選情十分十分嚴峻。

■譚惠珠、鍾港武、鄺美雲呼籲市民用手中選票送凱欣入議
會。 fb圖片

■凱欣與小朋友擊掌。 fb圖片

中國駐巴基斯坦卡拉奇總領館昨遇恐怖襲擊，
中方和巴國都強烈譴責事件。此次事件顯示國際
反恐形勢依然嚴峻，凸顯全球化合作反恐必須進
一步強化。全球化合作不應局限於經濟，各國攜
手合作反恐才能事半功倍。中國一直積極參與國
際反恐，願意與各國精誠合作，更有效打擊恐怖
主義，保障各國和人民的安全，促進世界穩定繁
榮。

中國駐卡拉奇總領館遭恐怖襲擊後，國務委員
兼外長王毅即應約同巴基斯坦外長庫雷希緊急通
電話，強調任何企圖破壞中巴友誼的行徑都不會
得逞；巴外長表示，將採取一切措施，盡最大努
力消除恐怖勢力，巴方將像保護自己公民一樣，
保護在巴基斯坦的中國朋友安全。巴基斯坦總理
伊姆蘭‧汗立即譴責恐怖襲擊，強調襲擊不會動
搖巴中關係，形容巴中關係「比喜瑪拉雅山更高
大，比阿拉伯海更深」。巴方成功制止了恐怖襲
擊，中方人員全部安全，中巴高層溝通機制完善
暢順，凸顯中國和巴基斯坦共同反恐的堅定決心
和措施成功有效。

11月4日，中巴發表了加強中巴全天候戰略合
作夥伴關係、打造中巴命運共同體聯合聲明，當
中強調中巴加強防務、安全及反恐合作，雙方同
意進一步加強打擊極端主義、恐怖主義和分裂主
義「三股勢力」合作，雙方將繼續通過戰略對話
和反恐與安全磋商等現有機制，加強在相關領域
的溝通與合作。中巴反恐合作，是中國加強與東
南亞、南亞反恐合作的重要組成部分。

中國一向重視和支持聯合國在國際反恐中的
主導作用，維護聯合國的權威，促進聯合國制
定全球反恐公約；同時中國推動與相關國家和
地區的雙邊、多邊合作，並作為上海合作組織
發起國和多個地區安全組織的重要成員，為整
合區域反恐機制，增強反恐力量，作出重要貢
獻。此次成功制止恐襲事件，既證明中巴反恐
合作成功，也充分體現了中國通過國際合作反
恐行之有效。

在全球化的大勢所趨下，各國不僅需要在經濟
上互利共贏，在維護安全、打擊恐怖主義的問題
上，更要注重國際密切合作。中國的反恐政策，
強調聯合國的主導作用、全球化合作，並提出標
本兼治中國方案，以經濟文化社會發展，達至地
區穩定繁榮，鏟除滋生恐怖主義的土壤。中巴加
強反恐合作，更力推進中巴經濟走廊這一「一
帶一路」倡議的重要建設。國家主席習近平11
月初在會見巴基斯坦總理伊姆蘭‧汗時重申，對
中巴經濟走廊建設項目的數量不會有任何變化，
將進一步拓展中巴經濟走廊框架合作，增設社會
民生工作組，更好利用援助，支持巴方改善民
生。

堅持在聯合國主導反恐的框架內，中國提出
標本兼治的反恐方案，推進國際合作反恐和發展
經濟並行，做法獲得了世界各國廣泛支持和肯
定。 中巴反恐的經驗證明，全球化合作，不僅是
經濟發展的必由之路，也是國際有效反恐的必由
之路。

打擊恐怖主義 必須加強全球化合作
港珠澳大橋開通，連續多個周末有大批內地遊

客湧到，集中在東涌等一些交通方便抵達地區活
動消費，政府及時應對，情況不斷改善。廣州市
旅遊局近日發出《緊急通知》，要求內地出境旅
行社即日起鼓勵旅客參加港澳兩天以上的旅行
團，並盡可能不安排周末出行，避開大橋的通行
高峰。商務及經濟發展局局長邱騰華感謝內地省
市的安排，相信措拖可有效紓緩東涌人流，他又
表示，將在大橋香港口岸旅檢大樓增設臨時商
店，提升接待遊客能力。本港和內地政府共同調
控疏導，合作化解東涌等地方被遊客「塞爆」的
燃眉之急，已初見成效。大橋開通帶來巨大人流
和商機，政府應大力發展「新旅遊經濟區」，增
建大型直銷購物區，提供創業就業機會，借勢做
好本港旅遊業的新增長點。

大橋開通，立即帶來龐大內地客流，東涌等地
過去多個周末聚集數以萬計的內地遊客，一度不
勝負荷，當區居民的正常生活亦受影響。特區政
府和民建聯緊急向廣東省有關部門反映情況，要
求對方控制經大橋來港的客量，禁止違規團來
港。內地旅遊部門迅速回應，引導內地旅行團有
序來港，從源頭手，減輕東涌遊客過多的壓
力；特區政府亦開始在口岸增設商店、增加接載
巴士，有效發揮分流遊客的效果，東涌客滿為患
的現象持續改善。

建設大橋的目的，是為了促進粵港澳三地的人
流、物流，又好又快地建設粵港澳大灣區。大橋
開通為香港招客招財，效應立竿見影，如果因遊

客聚集某個地區而當區容納不了要「推客」，並
非積極做法，唯有盡力提高本港旅遊接待能力，
把握客流商機，達至多贏，方是上策。

過往政府曾提出發展「橋頭經濟」，計劃在大
橋香港口岸的人工島上，提供部分消費設施，讓
遊客毋須進入市區，已可滿足旅遊、購物的需
求，可避免市區設施承受過重的負擔。聖誕節、
農曆新年即將來臨，通過大橋來港的遊客可能更
多，政府更要加快口岸商舖的建設和營運，以應
對新增的遊客，降低對東涌等地區的影響。

由於大橋香港口岸鄰近機場和大嶼山，有學者
和議員曾建議，應仿傚外國行之有效的經驗，在
機場接連大橋的商業空地，發展一個大型的直銷
購物區（factory outlet），當中包含吃喝玩樂的
設施；並且合理開發大嶼山，增加當地的商業、
酒店配套和購物空間，把大嶼山塑造成「新旅遊
經濟區」。果能如此，不僅可以較好發揮大橋新
增客流的旅遊效益，還可促進人流物流，鞏固和
提升香港機場作為區域航空樞紐的地位，並令大
嶼山經濟多元化，為東涌居民提供更多就業機
會，帶動東涌市鎮發展，讓東涌居民分享更多大
橋開通的實惠。

目前，珠海、澳門正在大力興建酒店和旅遊設
施，反觀本港，相關設施的建設明顯落後於人，
現時亦未見有具體的發展方案，本港實在有必要
急起直追，不要錯失大橋帶來的寶貴機遇，否則
一旦競爭優勢此消彼長，勢必損害香港旅遊的吸
引力。

增建大型購物區 將大橋客流化為商機
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